

Lettre fraternelle du quartier des Chantiers jeudi 26 mars 2020 – n°4



Chers amis, retenus chez vous ou à la maison Lépine,

Nous espérons que vous avez pu être appelés par vos parrains. Prévenez-nous si le contact téléphonique n'a pas été établi et que vous souhaitez être contacté :

09 66 91 47 39.

Vous nous permettez ainsi d'améliorer l'entraide qui se tisse pour cette période de confinement, et pour après. Merci à tous ! Peut-être pour le moment, vous ne ressentez pas le besoin d'être appelé ou d'appeler mais le contact est établi et ce sera utile avec le temps.

Cette semaine nous vous proposons de prier pour un séminariste du diocèse, Louis, ou celui dont le prénom est joint à cette lettre.

Le père Yann Le Lay et la communauté de sainte Elisabeth

Et si le Coronavirus était d'abord un pilote de char ?



Dans la BD **Astérix et la Transitalique**, il y a un personnage romain qui porte le nom de Coronavirus. Il s'agit d'un **pilote de char**, similaire à celui de

la Formule 1 (Alain Prost) à ceci près que ce sportif romain bien caché sous son masque donne du fil à retordre aux héros gaulois. Profitons-en pour relire des BD. **Prêtons-les** à nos voisins en les déposant devant leur pallier ou dans les boîtes aux lettres. Puis, nous pouvons en parler par téléphone pour rire ensemble !

LOUIS THOMAZO, notre séminariste vous écrit !



Chers amis de la paroisse,

Il m'est donné l'occasion de me présenter à vous, non physiquement, ce ne serait pas prudent, mais par ce petit mot, et je le fais avec **JOIE !** Je suis **séminariste** et **rattaché à la paroisse** depuis septembre dernier.

Vous ne m'avez peut-être pas beaucoup vu ? C'est parce que sur la demande de notre évêque, j'étudie la théologie à Rome et je ne

suis en service ici que pendant les vacances scolaires. Je viens de Rambouillet, quatrième sur cinq enfants, et après quelques études d'agronomie, le Seigneur m'a guidé jusqu'au séminaire. Drôle d'idée qui moi-même ne cesse de me surprendre ! **Et me voici à quelques mois de l'ordination diaconale ! Je me permets donc une requête : que je puisse trouver une petite place dans votre prière ; je vous promets la mienne, spécialement en ce temps d'épreuve.**

Seigneur Jésus Christ,

Frère, Ami et Rédempteur de l'homme, **regarde avec amour les séminaristes, et ouvre pour eux la source éternelle de ta Miséricorde** qui jaillit de ton Cœur ouvert sur la Croix.

Dociles à ton appel, ils sont venus pour être à Toi et pour se préparer à être envoyés.

Qu'ils soient toujours unis à ton Cœur, pour que, enracinés et fondés en toi, ils soient toujours à Toi dans la vie comme dans la mort.



« Vous là-bas, regardez moi bien dans les yeux ! »

Contactez-nous !

au **09 66 91 47 39**

ou par mail :

entraide.steelisabeth78@gmail.com

notamment si vous voulez être appelé ou appeler une autre personne du quartier ou pour un service quelconque (courses...)

Pour suivre quotidiennement l'activité de la paroisse hors les murs :

www.sainteelisabeth-versailles.com

et Facebook/ [SainteElisabeth/](https://www.facebook.com/SainteElisabeth/)

A très bientôt !